



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Verfahrenspostulat von Marianne Hollinger, FDP:
Fragestunde live**

Autor/in: [Marianne Hollinger](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 4. September 2014

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Fragestunde soll schriftlich und effizienter werden, das ist eine gute Entwicklung. Dabei wissen wir, dass anderorts, wie Z.B. in England oder viel näher im Kanton Jura spontane Fragestunden "live" lange Tradition haben und sich in Bevölkerung und Parlament grosser Beliebtheit erfreuen. Diese Stunde der Spontaneität, Fragen aus dem Parlament werden von der Regierung aus dem Stegreif beantwortet, trägt viel zu einem lebendigen Parlamentsbetrieb bei. Effizienz ist gut, doch das Interesse und die Freude an der Politik nicht zuletzt jene unserer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger darf darob nicht vergessen gehen. Machen wir also der Not eine Tugend, sowohl Effizienz durch schriftliche Beantwortung der Fragen als auch Spannung und Spontaneität durch Fragestunden live, ein Turnus also.

Die Fragestunde live soll entsprechend den Regelungen des Kantons Jura (mit Redezeitbeschränkung) per 1.1.2015 eingeführt werden.